

# Le centre d'enfouissement de Prunelli di Fium'Orbu bloqué

Les élus de la communauté de communes ont décidé cette action d'éclat pour exprimer leur colère alors que le site atteint le tonnage qui avait été initialement convenu. Une énième crise des déchets à gérer pour l'Exécutif de Corse

**D**ans la "famille" du blocage du centre d'enfouissement technique (CET) de Prunelli di Fium'Orbu, on demande la communauté de communes Fium'Orbu-Castellu. Au sortir d'une réunion qui s'est déroulée le 7 août et organisée par le bureau de la comcom, il avait été décidé de bloquer l'accès au centre à partir de ce lundi.

C'est chose faite puisque, dès 8 heures ce matin, les élus sont présents sur le site d'enfouissement afin de le bloquer jusqu'à nouvel ordre. Seuls les déchets du territoire auront l'autorisation d'y pénétrer. Cette fois, et ce n'est pas la première, ils sont bien décidés à obtenir gain de cause et bloquer eux-mêmes le CET. La décision n'est pas totalement anodine puisqu'elle intervient pile au moment où le centre d'enfouissement atteint un total de 41 000 tonnes de déchets. Or, la capacité du site n'est pas censée dépasser les 43 000 tonnes. Ces 2 000 tonnes restantes correspondent, à peu près, au volume à venir en provenance des treize communes du territoire. Les camions en provenance des autres microrégions devront donc trouver une autre solution. Par ailleurs, il convient de rappeler que le territoire de la communauté de communes Fium'Orbu-Castellu ne produit que 4 000 tonnes de déchets annuels, soit moins de 10 % du volume total récupéré à Prunelli.

Une réunion devrait avoir lieu dans le courant de l'après-midi avec l'Exécutif de Corse afin de trouver une solution, pérenne cette fois-ci.

**PAUL-MATHIEU SANTUCCI**



Depuis ce matin à 8 heures, le centre d'enfouissement technique de Prunelli di Fium'Orbu est à nouveau bloqué.

/PHOTO S. G.